

# *José Ramón Machado Ventura lance un nouvel appel au développement de la production agricole*

---



La Havane, 19 août, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba a lancé dans la province d'Artemisa, un nouvel appel au développement de la production agricole.

Au cours d'une visite dans cette province attenante de notre capitale, le dirigeant communiste cubain a encouragé les paysans cubains à planter chaque parcelle de terre fertile avec de bonnes graines afin de développer la production agricole au point de garantir la souveraineté alimentaire, un grand but du gouvernement cubain.

Il a précisé que pour atteindre cet objectif il est indispensable de garantir une bonne préparation des sols, la sélection des graines et une bonne application du calendrier des cultures afin de réduire les dépenses à titre d'importations d'aliments.

Au cours des conversations avec des producteurs agricoles de la province d'Artemisa, José Ramón Machado Ventura a insisté sur la nécessité d'utiliser des préparations biologiques pour le contrôle des mauvaises herbes et des maladies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199415-jose-ramon-machado-ventura-lance-un-nouvel-appel-au-developpement-de-la-production-agricole>



**Radio Habana Cuba**